

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Ulrike Grimm

ANTRAG

17.07.2020

Filmkultur braucht Spielraum: Fachgespräch und Erfahrungsaustausch für die Kinobranche

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Kulturreferat wird in einem Fachgespräch alle Münchner Kinos zusammen mit den Akteuren der Filmbranche, wie der Hochschule für Film, dem Filmförderfonds Bayern und den Filmfestspielen München einladen, um die Situation zu analysieren und Hilfestellungen zu leisten. Ein regelmäßiger Erfahrungsaustausch soll installiert werden.

Begründung:

Seit dieser Woche ist der Betrieb von Kinos durch den Bayrischen Gesetzgeber wieder erlaubt.

Das stellt die für lange Zeit im Rahmen der Corona Pandemie eingestellte Branche vor große Herausforderungen.

Die meisten Münchner Kinos sind mittelständisch geführte Betriebe, oft seit Generationen als Familienunternehmen.

Um den wirtschaftlichen Fortbestand zu sichern, sind diese besonderen Unternehmen erstmal auf sich alleine gestellt.

Dazu wollen wir Hilfestellung geben. München zeigt hier als Filmhauptstadt Verantwortung für diese kulturelle und gesellschaftlich wichtige Branche. Denn das Kino ist in besonderem Maße „Kultur für alle“, als niederschwelliges kulturelles Angebot.

Wir möchten hier auch vorbeugend tätig werden, denn wenn ein Kino einmal geschlossen wird, dann wird es nicht mehr aufgemacht.

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin